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NOTAS DA REUNIÃO/ENCAMINHAMENTOS 

1. Estiveram presentes na reunião os representantes do Lagesa/Ufes Renato Ribeiro Siman, Renato Meira de Sousa Dutra, 
João Depoli, Carolina Bianco, João Depoli e Lorena Miossi Alves Cabral, os representantes da Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente de Cachoeiro de Itapemirim (SEMMA) Luana Cristina da Silva Fonseca, Carina Prado da Silva e Sara Natividade 
Pereira Amorim Ferreira.  

O objetivo da reunião foi dar continuidade a avaliação dos programas, projetos e ações do projeto de revisão do Plano 
Municipal de Água e Esgoto e elaboração do Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos (PMAE/PMGIRS). 

2. O Eng. Renato Meira do Lagesa/Ufes iniciou a apresentação e informou que o Programa de Educação Ambiental está sendo 
finalizado e será agendada uma nova reunião para apresentação do mesmo. 

3. O Eng. Renato Meira do Lagesa/Ufes apresentou cada programa, projeto e suas ações voltados à Limpeza Urbana e Manejo 
dos Resíduos Sólidos, e os integrantes da SEMMA foram sugerindo alterações. 

4. A Srª. Luana Fonseca informou que no item 10.2, a primeira ação cabe à SEMMAT, pois a varrição é de responsabilidade 
desta secretaria. 

5. A Srª. Carina Prado propôs uma atualização da Legislação Municipal de Saneamento. O Eng. Renato Meira informou que 
não faz sentido alterar a lei agora, pois ao final do projeto será entregue uma minuta de lei para aprovação do plano. 

6. Sobre o item 10.3 “Reestruturação do sistema de coleta convencional municipal”, o Eng. Renato Meira questionou por que 
a indicação de implantação de abrigos de resíduos só existe nas localidades rurais de Vargem Grande do Soturno, Gironda 
e São Vicente. O Eng. João Depoli disse que durante o diagnóstico foram constatados que os moradores destas localidades 
levavam os resíduos até as estradas próximas, mas que não há abrigo para armanzeamento temporário dos resíduos. O Eng. 
Renato Meira perguntou à equipe da SEMMA se é para incluir as demais localidades, mesmos as que já possuem abrigos 
em algumas estradas. A Srª. Sara Natividade respondeu que é para incluir todos os distritos. 
A Srª. Carina Prado perguntou se perceberam esta ausência de locais para dispor resíduos em todos os distritos. O Eng. 
Renato Meira disse que os moradores de algumas localidades responderam que colocam os resíduos na beira das estradas, 
mas que podem haver falta de abrigos em outras localidades. 

7. A Srª. Sara Natividade questionou em relação ao item 11.3 “Encaminhamento de Resíduos da Coleta Seletiva - Leilão do 
material excedente” se foi considerara a possibilidade de participação de empresas terceirizadas nesse processo. O Eng. 
Renato Meira disse que as ações propostas estão flexíveis e que permitem a participação da iniciativa privada. 

8. O Eng. Renato Meira perguntou à equipe da SEMMA quem faz o apoio à Associação de Catadores. A Srª. Carina Prado 
respondeu que é a SEMMA, a SEMDES e a SEMDEC. 

9. O Eng. Renato Meira perguntou quem realiza a fiscalização da gestão de Resíduos da Construção Civil. A Srª. Carina Prado 
respondeu que é a SEMURB, e perguntou se vai precisar de emitir manifesto de transporte. O Sr. Renato Siman respondeu 
que sim. 
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10. A Srª. Carina Prado solicitou incluir licenciamento ambiental e alvará sanitário no item 13.2 “Fortalecimento da gestão dos 
resíduos de serviços de saúde (RSS)”, na segunda ação. 

11. A Srª. Carina Prado solicitou incluir nas ações do item 14.2 “Fortalecimento da gestão dos resíduos sólidos com logística 
reversa obrigatória” a realização de um levantamento no município de empresas que geram resíduos de logística reversa 
obrigatória. 

12. O Eng. Renato Meira perguntou quem vai ser o ente fiscalizador do item 15.1 “Lixo na rede”. A Srª Carina Prado disse para 
incluir também a SEMUS. 

13. A Reunião foi encerrada e será agendada uma nova reunião para apresentação do Programa de Educação Ambiental. 

Registro Fotográfico 
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